

Handicaps

En matière de HANDICAP, je me suis battue pour :

- Réunir l'offre en loisirs en un seul guide afin de faciliter les recherches des parents et des personnes porteuses d'un handicap ;
- Soutenir les associations locales qui encouragent l'insertion et l'épanouissement de TOUS par le sport : ping-pong, boccia, natation, aviron, joélettes... ;
- Adapter tous les lieux publics et faire de la Maison de citoyens un exemple en matière d'accessibilité : boucles auditives, accueil en langue des signes, braille, bornes à différentes hauteurs, dalles podotactiles, formation pour un accueil des personnes déficientes mentales... ;
- Inviter des associations à réaliser des expositions thématiques et sensibilisant au monde du handicap à la Maison des citoyens ;
- Obtenir des labels tels que Handicity, Access I... Plus qu'un morceau de papier, ces reconnaissances sont des occasions saisies pour améliorer l'accessibilité, découvrir de nouvelles bonnes pratiques, encourager les acteurs...

